



28.05.2018 13:36 CEST

Kleines Sommerfest in der Hacienda: Ehrenamtliche Mitarbeiter des ambulanten Dienstes des Kinderhospizes Bärenherz genießen einen Nachmittag am Cospudener See

Die Koordinatorinnen des ambulanten Dienstes des Kinderhospizes Bärenherz luden zu einem gemeinsamen Beisammensein alle ehrenamtlichen Mitglieder in die Hacienda am Cospudener See ein.

Auch Wegbegleiter, die oft unsichtbar bleiben, aber wesentlich zum Gelingen

eines Vorhabens beitragen, indem sie zum Beispiel den Ehrenamtlern den Rücken freihalten, wurden ebenfalls ganz herzlich eingeladen.

Es wurde ein schöner Tag am See: Neben Kaffee und Kuchen am Nachmittag, gab es auch die Möglichkeit, zu segeln oder sich auf dem Standup Paddel auszuprobieren. Am Abend saßen alle bei einem Buffet und Barbecue zusammen. Bei entspannter Stimmung wurde lange erzählt, gelacht und sich ausgetauscht.

Als DANKESCHÖN für die wunderbare Bewirtung wurde dem TEAM der Hacienda ein Bäumchen mit Bändern überreicht, die mit Dankesworten versehen waren.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325